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 REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA  

DA CÂMARA MUNICIPAL 
ATA Nº 27/2024 REALIZADA EM 20 DE DEZEMBRO DE 2024 

 
Aos vinte dias do mês de dezembro do ano dois mil e vinte e quatro, realizou-se a reunião 
extraordinária da Câmara Municipal, no Salão Nobre dos Paços do Concelho, com a 
presença do Presidente, Luis António Abelho Sobreira Vitorino, e os Vereadores, Jorge 
Miguel da Silva Rosado, Cristina de Fátima Almeida Castanho Novo e Paula Cristina da 
Mata Trindade. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Não esteve presente o Vereador Luis Manuel Maçãs Aires Costa, que justificou a sua 
ausência e não pediu substituição. ------------------------------------------------------------------------- 
Pelo Presidente foi declarada aberta a reunião quando eram nove horas e trinta minutos, 
iniciando-se a mesma de acordo com a Ordem do Dia previamente elaborada e datada de 
dezasseis de dezembro de dois mil e vinte e quatro. -------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
FORAM PRESENTES OS SEGUINTES ASSUNTOS:------------------------------------------------ 
ORDEM DO DIA:------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Foi presente a Ordem do Dia para esta reunião, que passa a ser cumprida, e se dá aqui 
como transcrita na íntegra, sendo a mesma arquivada (com a refª OD 27/24) na pasta de 
documentos anexa a este livro de atas. -------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - CONHECIMENTO ------------------------------------------ 
N.º 240 de 19/12/2024, que acusava os seguintes saldos: ----------------------------------------- 
OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS – 1.650.574,82 € ----------------------------------------------------- 
OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS – 523.744,26 € ----------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
REVISÃO TARIFÁRIA 2025 AAA - ANÁLISE E DELIBERAÇÃO --------------------------------- 
O presente documento, depois de rubricado por todos os presentes, dá-se aqui como transcrito na íntegra, 
sendo o mesmo arquivado (com ref. DA 119 /24) na pasta de documentos anexa a este livro de atas.---------- 

O Vereador Jorge Rosado referiu que a principal preocupação com o serviço de águas no 
concelho tem a ver com o serviço que é prestado e coma resposta aos munícipes, 
queremos também sensibilizar a câmara para o esforço que as juntas de freguesia estão a 
fazer e para a necessidade da câmara acompanhar esse esforço nos espaços públicos e 
verdes onde haja utilização de água. Apesar de termos riqueza em água não a podemos 
desperdiçar. Para situações novas também tem de haver políticas novas e se tivermos que 
ir à procura de captação de água natural devemos fazê-lo. ----------------------------------------- 
O Presidente disse que já propôs situações a presidentes de junta para resolver situações 
e também já falou com o Chefe de Divisão de Obras para monitorizar jardins por causa dos 
excessos de água e estamos ponderar fazer uma visita às juntas de freguesia com o Engº 
Calha durante o mês de janeiro para ver as preocupações com a água. ------------------------- 
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade dos presentes aprovar a proposta de 
revisão tarifária para 2025. ----------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
MEMORANDO DE ENTENDIMENTO PARA A UTILIZAÇÃO DO CENTRO INFANTIL DE 
SANTO ANTÓNIO DAS AREIAS, EM MARVÃO ------------------------------------------------------ 
O presente documento, depois de rubricado por todos os presentes, dá-se aqui como transcrito na íntegra, 
sendo o mesmo arquivado (com ref. DA 120/24) na pasta de documentos anexa a este livro de atas.----------- 
 

O Presidente referiu que a 2 de janeiro já passam para a câmara, neste momento a 
situação da escola está orientada para começar a fornecer as refeições, já assinámos 
contratos e os acordos com os funcionários para a transição. Este memorando de 
entendimento dá legitimidade à câmara para contratar e fazer a aquisição de equipamento, 
é preciso modernizar esta resposta e adaptá-la às caraterísticas de hoje. Este ano todos 
em conjunto vamos pensar no futuro da creche e onde a vamos colocar, nós propomos 
aproveitar espaço da escola de Santo António, mas estamos abertos para falar e discutir, 
a resposta está em Santo António mas tem a cobertura de todo o concelho. ------------------ 
O Vereador Jorge Rosado começou por referir que há muitos anos que afirma que 
devemos ser nós a defender o que é nosso e que é importante para o concelho, precisamos 
das crianças e temos de dar resposta aos pais por isso temos muito a fazer. Os eleitos do 
PS estão a favor deste memorando, é uma resposta que há muitos anos precisa de ser 
revista e melhorada e o municipio fez um esforço grande na escola da Portagem para a 
dotar de condições físicas e não só, para que hoje tenhamos uma boa escola. Para o 
infantário, hoje em dia há outro conforto, traz despesas mas acreditamos que a escola de 
Santo António pode integrar esta resposta, é um edifício com muito melhores condições 
para que essa transição possa ser feita. Com este memorando a 2 de janeiro assegura 
quem lá está e a nossa preocupação são as crianças e os pais, mas deve já ser feito um 
trabalho para transição do espaço físico ou melhoramento do atual, tem de ser feita essa 
avaliação e também avaliar o terreno que é da Segurança Social. -------------------------------- 
O Presidente respondeu que esta localização do infantário, mesmo à entrada de Santo 
António é um local estratégico, até para modernizar esta entrada e não o podemos deixar 
fugir. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Vereador Jorge Rosado respondeu que o PS cá estará para dar a mão nessa ideia.   
A Câmara Municipal deliberou por unanimidade dos presentes aprovar memorando. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
APROVAÇÃO EM MINUTA:--------------------------------------------------------------------------------
Por unanimidade, foi deliberado, aprovar a presente ata, em minuta, nos termos previstos 
nº. 3 do artigo 57º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, que elaborada por mim Ilda Maria 
Ramos Lourenço Marques, Chefe de Divisão, e tida por conforme por todos, vai ser 
assinada. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
E nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a presente reunião.  
Eram 10:00 horas. ------------------------------------------------------------------------------------- 
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O PRESIDENTE DA CÂMARA, 
 

_____________________________ 
 
 

A CHEFE DE DIVISÃO, 
 

_____________________________ 
 

 
 
 
 
  


